

Intervención del Presidente de la República en Asunción de Ministro Insulza como Vicepresidente
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, RICARDO LAGOS, EN CEREMONIA DE TRANSMISIÓN DEL MANDO A MINISTRO DEL INTERIOR

SANTIAGO, 17 de Mayo de 2000

S.E.: Les quiero decir que estoy muy contento de este primer viaje que voy a hacer a Argentina, la casa queda en muy buenas manos y muy tranquila. Es todo lo que tengo que decirles.

Pregunta: ¿Cuál es su opinión respecto a las críticas que ha formulado la oposición respecto a las declaraciones formuladas por usted ayer, habría denotado soberbia de parte del Gobierno...?

S.E.: Mire, lo único que hice en el día de ayer fue decir algo que he venido reiterando desde que asumí el Gobierno. Nada nuevo bajo el Sol.

Pregunta: Hoy día la oposición dijo que si usted no moderaba su discurso ellos iban a adoptar una línea propia y no consensuada en el Parlamento.

S.E.: Le estoy diciendo exactamente lo que he dicho desde que asumí la Presidencia, no he dicho nada nuevo.

Pregunta: Pero ellos están condicionando para el 21 de mayo...

S.E.: Yo creo que acá lo importante es entender cómo funcionan los Poderes del Estado. La transición, el primer paso para terminar la transición es que cada Poder se respete recíprocamente. Creo que eso es lo importante.

Pregunta: ¿Se interiorizará acerca del caso Prats en su viaje?

S.E.: Ese es un tema judicial, no me corresponde tratarlo a mí.

Pregunta: ¿Pero no cree usted que con esta impasse creada ayer puede haber problemas y puede trabarse la agenda legislativa en adelante?

S.E.: Estoy seguro que las ofertas que se han hecho de colaboración se mantienen en pie, no me cabe la menor duda que así va a ser. Lo que a nosotros nos importa es lo que hemos estado trabajando en estos meses: educación, salud, delincuencia, seguro de desempleo, estoy muy contento el trámite del seguro de desempleo, esos son los temas trascendentes. Si es posible avanzar en lo que dice relación con el tema de las reformas constitucionales, espléndido. Si quieren quedarse aferrados a la Constitución que se heredó con las amarras, lo lamento mucho, estableceremos otros caminos para dialogar con el país. Es todo lo que tengo que decirles, realmente. Muchas gracias.